Trump nombra asesor a político que defiende mantener el bloqueo a Cuba



Washington, 22 nov (RHC) El presidente electo de EEUU, Donald Trump, nombró para el equipo encargado de organizar la transición en el Departamento del Tesoro al fundador de un comité de acción política que defiende el bloqueo a Cuba y que ha tachado de "servilismo" la política hacia la nación antillana del primer mandatario Barack Obama.

Mauricio Claver-Carone, director ejecutivo del comité de acción política US-Cuba Democracy PAC y de la organización Cuba Democracy Advocates, es uno de los cuatro nombres anunciados para preparar la llegada al Departamento del Tesoro del Gobierno de Trump, refiere Efe.

Dentro del conocido como "equipo de aterrizaje" para el Tesoro, Claver-Carone y sus tres compañeros se encargarán de interactuar con los responsables de la actual Administración para aprender su funcionamiento y allanar el terreno para la llegada al poder de Trump el próximo 20 de enero.

Desde su blog "Capitol Hill Cubans", Claver-Carone se ha destacado como una

de las voces más duras de Washington en la oposición a la política de acercamiento a Cuba iniciada por el presidente Obama.

El comité de acción política que dirige tiene como objetivo declarado "promover una transición incondicional en Cuba a la democracia, el Estado de derecho y el mercado libre".

Aunque este abogado estadounidense ya trabajó hace años como asesor en el Departamento del Tesoro y conoce por tanto la agencia, algunos observadores ven su nombramiento como una señal de que Trump podría estar dispuesto a cumplir su promesa electoral de dar marcha atrás a las medidas tomadas por Obama respecto a Cuba.

Durante las primarias republicanas, Trump fue el único aspirante de su partido que apoyaba la política de deshielo, pero fue endureciendo su posición a medida que buscaba votos en Florida en las elecciones generales.

En un tuit a mediados de octubre, el ahora presidente electo prometió "dar marcha atrás a las órdenes ejecutivas de Obama hacia Cuba hasta que se restauren las libertades" en la isla.

Según analistas consultados por Efe, no obstante, puede ser muy difícil para Trump revocar todos los componentes de la apertura, dados los múltiples canales de cooperación que ya están activos y el creciente interés en Cuba de las empresas estadounidenses.

En cualquier caso, Claver-Carone no ha ocultado su férrea oposición a la política de Obama hacia Cuba y, en un artículo de opinión publicado la semana pasada en el diario The Miami Herald, afirmó que ese cambio de rumbo diplomático "ha empeorado una situación que ya era mala".

"Ya no hay ninguna estrategia racional detrás de la política hacia Cuba del presidente Obama. Ha pasado de lo que presentaron al principio como un objetivo noble a un puro servilismo en la búsqueda de 'primeras veces históricas'", dijo Claver-Carone en el artículo.

El abogado estará en el equipo de transición para el Tesoro junto al presidente de una firma de inversión, William Walton, además de un miembro del centro de estudios conservador Heritage Foundation, Curtis Dubay, y la economista Judy Shelton, según el comunicado de Trump.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/112807-trump-nombra-asesor-a-politico-que-defiende-mantener-el-bloqueo-a-cuba



Radio Habana Cuba